

# El esperado estreno de 'El running show' llega el 21 de enero a #0

Movistar+ y Zanskar Producciones presentan en España *El running show*, una adaptación del formato de éxito israelí. La fecha de estreno está fijada para el domingo, 21 de enero, a las 22:00 horas.

**Raúl Gómez**, o 'Maraton Man', como ustedes prefieran, es el gran protagonista de *El running show*, un programa al estilo 'talk show' que presenta **Movistar+**, en el que las **zapatillas de deporte**, las **entrevistas**, el **rock en directo** y el buen ambiente serán los grandes protagonistas.

La particularidad de este novedoso programa es que las **entrevistas**, realizadas a invitados de referencia del panorama televisivo como Andreu Buenafuente o Mercedes Milá, y otros que –todavía– no lo son pero cuentan con impresionantes historias que contar, **se llevarán a cabo corriendo**.

El running show está compuesto por **10 capítulos**, en los que **Raúl Gómez adaptará la intensidad y complejidad de sus carreras a las capacidades del entrevistado** y pondrá sobre la mesa **temas** tan variados como la desnudez, las obsesiones, el esfuerzo personal...todo ello siempre con sentido del humor. El grupo de rock 'The Ladies', completará la propuesta con su música en directo.

Entre los personajes populares que acudirán al programa, destacan **Andreu Buenafuente**, **Mercedes Milá**, **David Broncano**, **Jesús Calleja**, **Santiago Segura**, el chef **David Muñoz**, la ex entrenadora de natación sincronizada **Ana Tarrés** o la psicóloga **Mamen Rodríguez**. Cada uno de los 10 episodios será único y girará en torno a un tema en particular, del que entrevistador y entrevistados tratarán de extraer sus conclusiones en común.